
 
平成２４年度 第５回公立大学法人鳥取環境大学教育研究審議会 議事要旨 

 
○ 日 時 平成２５年１月１１日（金） １０：００～１１：３０ 
○ 場 所 鳥取環境大学 大会議室（本部講義棟３階） 
○ 出席者 古澤巖学長、高橋一副学長、三野徹学生部長、岡田昭明環境学部長、

冨岡庄一経営学部長、秦野諭示環境情報学部長、千葉雄二地域イノ

ベーション研究センター長、上山弘子委員、田中仁成委員、常田禮

孝委員、木下法広委員、横濱純一委員 
 [12 名/14 名]  

 
【議事】 
 １ 前回議事要旨の確認 

   原案のとおり了承 
 
 ２ 報告事項 

 （１）近況報告 

    事務局から資料に基づき在籍者の状況、平成 24 年度就職活動の状況等大学の近況

について報告があった。 
委員による主な意見等は次のとおり。(○:質問・意見 、→:回答 以下同様) 

    ○大学院の入学者が少ないことが気になる。 

→学部規模からは大学院の定員が多いとも考えている。現在は過渡期にあるが、

魅力ある大学院となるよう検討を続けたい。 

○新聞、テレビ等のマスメディアへの情報発信を充実させてほしい。 

○発信量は大学としては平均レベルには達していると思う。今後は発信する情報の

内容を県民や報道機関の側の視点で吟味し、報道機関が取り上げやすい情報を効

果的に発信してほしい。 

 

 （２）教員免許状更新講習の開設ついて 

    事務局から資料に基づき教員免許状更新講習についての報告があった。 
  

３ 審議事項 

（１）自己点検・評価について 

    事務局から資料に基づき自己点検・評価についての説明があり、審議の結果原案

のとおり承認された。 

    



   ○鳥取県の地域性を生かすような提言（必ずしも学術的に高いものでもなくても）

を大学から発信してもらいたい。 

    →鳥取県のオピニオンリーダー的な存在となれるよう、大学ならではの取組みも

意識していきたい。 

   ○英語村を活用した県内の小中学校等との連携（ＴＶ電話等）も考えてはどうか。 

    →次年度以降の活用を検討する中で、一つと案として意識しておく。 

 

 

（２）平成２７年度一般入試の「数学」「理科」の出題科目について 

事務局から資料に基づき平成２７年度一般入試の「数学」「理科」の出題科目につ

いて説明があり、審議の結果原案のとおり承認された。 

     

 

４ その他 

（１）学長選考会議について 

 事務局から学長選考会議について説明があった。 

 次回の教育研究審議会で委員の選任を行うこととなった。 


